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CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA
IVIESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

SEÑORA PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dra. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI
S/D

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente me dirijo a usted a los efectos de remitirle el

siguiente proyecto de Minuta de Comunicación dirigida a la empresa Ushuaia

Integral Sociedad de Estado (UISE) a los fines de su incorporación de acuerdo con

los fundamentos que a continuación se detallan.

Sin otro particular, la saludo atte.
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FUNDAMENTOS

De acuerdo con lo informado por los usuarios regulares y eventuales de la línea D

del servicio público colectivo de pasajeros, resulta dificultoso identificar tales

paradas en tanto que no se encuentran debidamente señaladas, siendo que los

pequeños carteles que se habrían colocado a tales fines, ya no se encuentran en

condiciones y muchos de ellos fueron deteriorados con el tiempo y las contingencias
climáticas propias de Ushuaia.

Es por ello que se solicita que se lleve adelante la correcta señalización en toda la

extensión del recorrido que comprende las avenidas Perito Moreno y Alem, la calle

Tucumán hasta su final y la zona del Barrio Pipo, (ida y vuelta).

Por su parte, resulta oportuno aprovechar la oportunidad para solicitar la revisión del

estado de las garitas de espera de la misma línea D, en aquellos lugares en los que

hay, y evaluar la necesidad de priorizar la colocación de las faltantes, por sobre

otras actividades que lleva adelante la empresa.
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CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

Minuta de Comunicación 

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y

por mandato del cuerpo de concejales, me dirijo al Sr. Presidente de la empresa
"Ushuaia Integral Sociedad de Estado" 

(UISE) José Daniel Labroca a los fines de
solicitar que se identifiquen correctamente todas las paradas que realiza la línea D
del servicio colectivo de pasajeros.

Asimismo, se solicita evaluar la necesidad de priorizar la mejora y la colocación de

garitas de espera a lo largo del recorrido de la misma línea D, en toda su extensión.

Sin otro particular, saludo atentamente.
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